



Dagmersellen, 9. Februar 2023

Bauprojekt wird nicht weitergeführt

Liebe Bewohnende
Liebe Angehörige

Im Mai 2022 haben wir Sie über den geplanten Umbau mit Erweiterung des Alterszentrums Eiche informiert. Die Bauarbeiten hätten diesen Juli beginnen sollen und wären voraussichtlich im September 2024 abgeschlossen gewesen.

Nun hat die Baukommission dem Gemeinderat Dagmersellen empfohlen, das Projekt nicht weiter zu verfolgen. Denn ihre tiefergehenden Abklärungen haben ergeben, dass auch ein umgebautes und erweitertes Gebäude die veränderten Anforderungen an einen zukunftsgerichteten Heimbetrieb langfristig nicht erfüllen könnte.

Aus diesem Grund hat der Gemeinderat das Bauvorhaben beendet und gleichzeitig den Auftrag erteilt, die Weiterentwicklung zu analysieren und neu zu planen. Der Hauptfokus liegt derzeit bei einem Ersatzneubau. In ihrer heutigen Form bleibt die Eiche somit noch 10 bis 15 Jahre bestehen. Wir werden das Gebäude im gleichen Umfang unterhalten wie heute und bei Bedarf Investitionen vornehmen, damit der Betrieb weiterhin optimal läuft. So, wie Sie es sich von uns gewohnt sind.

Mit anderen Worten: Für unsere Bewohnenden gibt es keine Veränderungen. Sie sind in den nächsten Monaten nicht mit Bauemissionen konfrontiert und können den Alltag in der Eiche weiterhin vollumfänglich geniessen. Einziger Wermutstropfen: es wird auch in Zukunft einige Doppelzimmer geben. Sie wären mit dem Umbau verschwunden.

Wir freuen uns auf die kommenden Monate. Sie werden ruhiger als angenommen – im wahrsten Sinne des Wortes.

Weitere Informationen finden Sie unter www.azeiche.ch. Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Christoph Schmid
Zentrumsleiter